

Konzert des Fördervereins am 19.03.2017 in der St. Severin - Kirche in Schwefe

Chor- und Orchesterklänge lassen Kasse der Kirchenförderer klingeln

Mitwirkende

Schulorchester der Christian-Rohlf's-Realschule unter der Leitung von Dirk Ruholl, Gemischter Chor Schwefe unter der Leitung von Franz-Josef Kistner
Andrea Kistner – Sopran

Jeremias Vogel – Gesang
Jonathan Vogel – Saxophon
Xaver Vogel – Schlagzeug
Ute Vogel – Violonchello
Jörg Vogel – Klarinette
Klaus Schneider – Klavier

Ein Schulorchester mit 40 jungen Musikern, ein Chor, der seine schönsten Songs ausgesucht hatte, und eine Familie, bei der die Hausmusik lebt – das bot das Benefizkonzert des Vereins der Freunde und Förderer von St. Severin Schwefe. Eric Tankink, der Vorsitzende des Fördervereins, bedankte sich bei allen Mitwirkenden für ihr Engagement und betonte, dass

trotz der kürzlich abgeschlossenen Renovierungsarbeiten stets Geld benötigt würde, um auch für die Zukunft gerüstet zu sein. „Eigenheimbesitzer wissen, was ich meine“, so Tankink. „An einem Haus gibt es immer etwas zu tun, und an einem so großen wie unserer Kirche erst recht.“ Die Mitglieder des Schulorchesters brachten bekannte Stücke, wie „Amazing Grace“,

„Beauty and the Beast“, „Viva la Vida“ und der Titelmusik von „Titanic“ mit. Mit Chorleiter Franz-Josef Kistner betritt der Gemischte Chor Schwefe gern auch neues Land. Mit „Ins Wasser fällt ein Stein“ und „The Prayer“ zeigten die Mitglieder, dass sie Spaß beim Singen haben. Wie Hausmusik bei der Familie Vogel aussieht, davon kann sich jetzt das Publikum ein Bild machen.

Die Eltern machten mit ihren drei Söhnen Musik und wurden dabei am Klavier begleitet. Applaus und die Forderung nach Zugaben waren der Lohn für die Künstler. Der Erlös des Konzerts fließt in die Kasse des Fördervereins. Den Schlusspunkt setzte Sopranistin Andrea Kistner mit ihrer Interpretation des Amanda McBroom-Titels „The Rose“.

- sgh/Fotos: sgh



Schulorchester
der CRRS - Soest

Gemischter
Chor
Schwefe

